

1月12日(金)

第41号

文責:



後期後半が始まって...

後期後半が始まり、普段通りの生活をする中で、子ども達の成長を感じることがありました。朝、教室に行くと、「先生、ぼく、8時までに席に着いたよ。」と、「おはようございます」のあいさつの前に話す子が増えました。休み時間、子ども達は、校庭で楽しそうに遊んでいます。しかし、終わりの時刻になると、友達同士声を掛け合って教室に戻ってきて、授業開始時刻ぴったりに席についています。担任が用事で授業開始時刻に教室にいなくても、日直さんを中心に、授業開始のあいさつをしていることもありました。大人に声を掛けられなくても、自分達で時計を見て行動できるようになったことに感動しています。

もう少しで2年生。一步一步成長している子ども達を見ていると、毎日うれしく感じます。



お手紙を書きました



国語科の授業で、手紙の書き方の学習をしました。手紙は、遠くの人に楽しかったことやできるようになったこと、うれしかったことなどを知らせます。そこで、1年生に教育実習で来ていた藤田望愛さんに手紙を書くことにしました。子ども達は、さんが近津小学校を去ってからできるようになったことや楽しかったことを思い出しながら手紙を書きました。「丁寧な字で書くんた。」と相手のことを考えて書く子も多くいました。

お知らせとお願い

○タブレットの持ち帰りについて

今週もタブレットと充電器を持ち帰りました。子ども達には、学力テスト前なので、**タブレットドリル**を進めるように話をしました。授業でも使用しますので、**月曜日に忘れずに持たせてください。** よろしくお願いたします。

※ 学校のタブレットは、学習以外の使用をしないようお声がけください。

※ タブレットを使用する時間をご家族で決めて下さい。

○服装について

登校時に上着を着てこないお子さんがいます。体育館や外で活動するときは、上着を着ます。

上着を着て登校するように、お声がけください。よろしくお願いいたします。

